

Las bases específicas de estas convocatorias han sido publicadas íntegramente en el Boletín Oficial de la Provincia de Ciudad Real n.º 111, de 15 de septiembre de 2004.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados desde el siguiente al de la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios relacionados con las presentes convocatorias se publicarán íntegramente en el Boletín Oficial de la Provincia de Ciudad Real y en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Almodóvar del Campo, 15 de septiembre de 2004.—El Alcalde-Presidente, Manuel Soria López.

**16876** *RESOLUCIÓN de 15 de septiembre de 2004, del Ayuntamiento de Arnedo (La Rioja), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

En el Boletín Oficial de La Rioja n.º 95, de fecha 29 de julio de 2004, se publican íntegramente las bases y programa de la convocatoria para la provisión en propiedad, por el procedimiento de oposición libre, de dos plazas de «Oficial de Obras y Servicios» encuadradas en la Escala de Administración Especial, Subescala Servicios Especiales, Personal de Oficios.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Arnedo, 15 de septiembre de 2004.—El Alcalde.

**16877** *RESOLUCIÓN de 15 de septiembre de 2004, del Ayuntamiento de El Cuervo (Sevilla), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

En el «Boletín Oficial de la Junta de Andalucía» número 178, de 10 de septiembre de 2004, se publicó el anuncio referente a la convocatoria y bases que han de regir las pruebas selectivas para la provisión en propiedad de las siguientes plazas:

*Laborales*

Una plaza de Administrativo. Grupo C. Sistema de selección: Concurso-oposición, acceso libre.

Dos plazas de Limpiadora. Grupo E. Sistema de selección: Concurso-oposición, acceso libre.

El plazo para tomar parte en la citada convocatoria será de veinte días naturales, contados desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Sevilla» y en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

El Cuervo, 15 de septiembre de 2004.—El Alcalde, Manuel González Jarana.

**16878** *RESOLUCIÓN de 15 de septiembre de 2004, del Ayuntamiento de Santa Lucía (Las Palmas), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

En el Boletín Oficial de la Provincia de Las Palmas núm. 100, de fecha 16 de agosto de 2004, se insertan convocatoria y bases que han de regir para la provisión en propiedad, por concurso-oposición libre de una plaza de Ingeniero Técnico de Obras Públicas, incluida en la Escala de Administración Especial, Subescala Técnica.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados desde el siguiente al de la última publicación del anuncio de la convocatoria en cualquiera de los boletines oficiales correspondientes en que deba llevarse a cabo la misma.

Los restantes anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán en el Boletín Oficial de la Provincia de Las Palmas y tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Santa Lucía, 15 de septiembre de 2004.—El Alcalde, Silverio Matos Pérez.

**16879** *RESOLUCIÓN de 16 de septiembre de 2004, del Ayuntamiento de Santa Coloma de Cervelló (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

En el Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona núm. 192, de fecha 11 de agosto de 2004, se publica convocatoria y bases para la provisión, mediante concurso de méritos, de una plaza de Agente de la Policía Local, perteneciente a la Escala de Administración Especial, Subescala Servicios Especiales, clase Policía Local, grupo D, nivel de destino 18.

El plazo de presentación de instancias es de 20 días naturales, contados a partir del día siguiente de la publicación del último anuncio del presente extracto de la convocatoria en el «Diari Oficial de la Generalitat de Catalunya» o en el Boletín Oficial del Estado.

Santa Coloma de Cervelló, 16 de septiembre de 2004.—El Alcalde, Josep Comellas i Martín.